



Pièces	10 Pièces
Superficie	327 m²
Référence	V2897
Prix	3 350 000 €

Lacoste

Maison à vendre (84480)

Exquis et impressionnant mas du 17^{ème} et 18^{ème} siècle, au cur de la campagne du Luberon et qui ne se trouve qu'à quelques minutes de la communauté artistique de Lacoste. Construit en pierres et complètement rénové avec goût et charme, le mas dispose de cinq chambres doubles et propose aux acquéreurs un espace habitable empreint de confort et d'élégance d'environ 350 m². Avec sa vue imprenable sur le village, cette superbe propriété bénéficie d'une situation privilégiée. Nichée dans un magnifique jardin méticuleusement entretenu aux nombreuses essences matures, la grande piscine de 15 m de large ...

An exquisite and impressive detached 17th century farmhouse, nestling in the heart of the Luberon countryside, just a stones throw from the artistic community of Lacoste. Looking towards the village, this superb property is set within grounds of around 6.9 hectares. With a generous 15m swimming pool, beautiful mature garden and impressive gated entrance, this fully renovated, stone-built 5-bedroom property not only offers an abundance of comfortable, stylish living space of around 350m², but also has its own immaculate tennis court. On the ground floor the accommodation extends to: an ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

